Pequeña empresa es .90% sector productivo

El 85 por ciento de la fuerza laboral y el 90 por ciento del sector productivo, está representado en el país por la pequeña empresa.

Así lo informan directivos de la Federación Nacional de la Pequeña Em-presa (FENAPES), señalando que ello es suficiente motivo para ser tomadas en cuenta por los sectores gu-bernamentales y los sectores productivos organizados.

Añaden, que en el proceso de la reactivación económica en El Salvador, es indispensable considerar a la yo de los sectores productivos tradi-cionales, se podría formar una base participativa más amplia en la economía. Si la sustentación del principio de libre empresa es común, se debe de llegar a la integración de los sectores, dicen.

Explican, que "deben compartirse las aspiraciones e ideales que promulgan, con un firme propósito de acercamiento que logre promover las políticas que atañen al sector privado y que

-Pasa a la página 11-



AYUDA. El Dr. Ladislao Pérez Mejía, Decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad "Francisco Gavidia", hace un llamado a la buena voluntad de las personas, a participar en las actividades organizadas por las facultades de la universidad, para recaudar fondos que se invertirán en un trasplante renal de su hijo, Edgar Antonio Pérez Flores. Le acompaña la Dra. Adela Cabezas de

De Santa Ana

Búsqueda de subversivos realiza Segunda Brigada

búsqueda, localización y destrucción de reductos subversivos, realiza la Segunda Brigada de In-

Amplia operación de fantería en el sector donde fue emboscado un camión de esa unidad. Al informar lo ante-

-Pasa a la página 5-

15 años Cooperativa Caficultores celebran en Ciudad Barrios

Con motivo de celebrar el 15 aniversario de su fundación, la Cooperativa de Caficultores de Ciudad Barrios, llevó a cabo un acto socio-cultural, en sus instalaciones. A los actos oficiales,

asistieron representantes de las distintas cooperativas existentes en el país. Asimismo, participó el Ing. Rubén Ernesto Pineda, presidente de la Unión de Cooperativas Cafetaleras de El Salvador (UCAFES), quien explicó a los asistentes, las ventajas de ser cooperativistas y de los logros alcanzados en el país, por todas las cooperativas que no son del sector reformado y que trabajan con capita-les propios, como una auténtica y verdadera empresa privada y de servicio a sus socios, para el manejo de sus fincas y la obtención de



DONAN SILLAS. En ocasión de celebrarse el Día del Hospital, la Sociedad de Amigas del Hospital de Maternidad, donaron dos sillas de ruedas a ese centro. La entrega estuvo a cargo de la Sra. María Escobar de Mayora,

Presidenta de la sociedad, tercera a la izquierda. Reciben la Dra. Angela Esperanza de Argueta, Directora del Hospital, y el Dr. Rogelio Ramírez, acompañados de miembros del Patro-

¢50 millones costarán reconstrucciones ISSS

Más de 50 millones de colones invertirá el ISSS, en la reconstrucción y rehabilitación de toda su infraestructura médico-hospitalaria, que sufrió severos daños a causa del terremoto. Según las altas autoridades del Ins-

tituto Salvadoreño del Seguro Social, el propósito fundamental del plan, es recuperar la capacidad instalada de servicio de atención a los pacientes, que el instituto tenía al 10 de octubre de 1986; y si es posible, superar esa capacidad a efecto de prestar un servicio más eficiente, de mejor calidad y

digno del trabajador salvadoreño. Este tipo de trabajo, manifestaron, tampoco puede sustituirse los trabajos previos y estudios básicos para el plan de construcción por acciones y discursos demagógicos.

En ese sentido, puntualizaron, el ISSS ha promovido y autorizado la ejecución de las siguientes obras: 1) Rediseño de los edificios: Hospital General, consulta externa y de antiguas oficinas admnistrativas, consistente en la reestructuración, instalación y distribución de áreas.

2) Proyecto de reparación del edificio de la Unidad médica Primero de -Pasa a la página 23-

Subversivos sólo tienen 3 caminos: Irse o morir

"A los grupos subversivos solamente les quedan tres caminos: acogerse a la amnistía, irse a Cuba o Nicaragua, o morir en una lucha inútil", afirmó ayer el Cnel. René Emilio Ponce.

El alto jefe militar, quien es Comandante de la Tercera Brigada de Infantería, con sede en San Miguel, señaló ayer que ante su propia incapacidad combativa, los grupos aglutinados en el FMLN-FDR se han dedicado a tender emboscadas, colocar trampas explosivas que tanto daño han causado a la población civil e infra-estructuras

del servicio público y atentados criminales en general, que ya cobraron nu-merosas víctimas entre la niñez salva-

Agregó que en los últimos días, los grupos clandestinos han estado atacando y secuestrando a personas indefensas, en su mayoría campesinos, ante la negativa de éstos a prestarles algún tipo de colaboración voluntaria, con lo cual son pisoteados sus derechos humanos de la manera más cruel.

Insistió el Cnel. Ponce que a los te--Pasa a la página 5-



PLANIFICAN. Un seminario taller para elaborar el documento orientador en la formulación del Plan Operativo Institucional 1988, se está llevando a cabo en el Colegio Emiliani

Participan representantes de las seis Subregiones y el Ministerio de Educación. El evento es patrocinado por el Proyecto Regional de Educación de Adultos y Alfabetización (PREDAL), de la OEA. the teast ever a section

A JURADO. Juan Alber to Villacorta, implicado en la muerte de la seño-rita Gloria Aracely Padilla Abrego,

No talar arboledas advacentes a colegio piden padres familia

Que no se permita la tala parcial de un bos-que, que es la admira-ción del estudiantado por lo exuberante de sus especies forestales, piden padres de familia del Colegio Champagnat, de Santa Tecla.

Refieren que esas ar-boledas, adyacentes al centro de estudios, constituyen un recuerdo de las antiguas explotacio-

> Pasa a la página 12-Abdulant.

ANDA dice el agua aún es barata en El Salvador

Pese al reciente incremento de las tarifas por el servicio de agua, este elemento básico aún es bara-to en El Salvador, dice la Gerencia de Comerciali-zación de la Administra-ción de Acueductos y Al-

La ANDA basa lo anterior, al hacerse referencia a las cuotas básicas establecidas en la nueva tari-fa, y al bajo precio que el usuario tiene que pagar por cada metro cúbico adicional.

-Pasa a la página 23-

MOP explica la causa de congestionamiento

Automovilistas deses-perados, varios camio-nes mal estacionados y un accidente de tránsito. provocaron el congestionamiento del Boulevard del Ejército, dice MOP Los trabajadores dedi-

cados al mantenimiento de las vías, nada tuvieron que ver, expresan voceros del Ministerio de Obras Públicas (MOP)

El abuso de conducto-

Expondrán normas de Auditoría Interna

Con el fin de acrecentar el profesionalismo de la Auditoría Interna en el país, se ha organizado el Seminario sobre Normas, Planificación y Organización de la Auditoría Interna.

Según dieron a conocer on a conocer ... Pasa a la página 11-

ayer, los miembros de la Junta Directiva de la Asociación de Auditores In-ternos de El Salvador, contadores públicos certificados: Luis Alcides Rosales, Salvador Rivera Duarte, presidente; Ma-